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●点 鐘  今川忠男 会長 

●ソング   [我等の生業］ 

●プログラム  次年度に向けて 

眞田奈津基 次年度会長 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

先週のプログラムは本年度を振り返ってであり

ました。言葉足らずのところ多々あったと思いま

すが、ロータリーの精神の一つ寛容の心でお許し

いただければ思っています。 

しかし、2 つことだけが気になりますのでお話

させていただきます。 

1 つはこの一年間本日も含め、毎回私たちにお

いしい食事の準備していただきました、吉池さん

はじめ、三原給食センターの社員さんに、毎回、

手のかかったおいしいお食事とお食事の時間を楽

しましていただきこと、心よりお礼申し上げます。

本日もおいしいお食事の時間に感謝申し上げます。 

そして、2 つめは、例会 41 回中、34 回を一心グ

ループビルの会場で例会をさせていただきました。

眞田創立会長、眞田会長エレクトのご配慮により、

毎回、この時間を空けて、この会場を使用させて

いただけたこと心より感謝申し上げます。誠にあ

りがとうございます。 

さて、先週より、テレビ、メディアなどで話題

になっています。歌舞伎俳優市川海老蔵が妻小林

麻央の乳がん闘病中であることの会見発表があり

ました。皆様は、がんの病気のことをよく知って

いる方もおられるでしょう。私はまだまだ、知識

不足のところがありますが、次年度はロータリー

活動を通して、学ぶことができると聞いています。

次年度のプログラムの中で、学びを深めてまいり

たいと思っています。 

さて本日のプログラムは「次年度にむけて」に

なります。いろんなことが変わるといわれていま

す。特に 3 年に 1 度の行われる国際ロータリーの

立法機関である規定審議会が開催されています。

皆様どうぞ、よろしくお願いいたします。 

最後に本日を含め例会は 2 回となります。任期

は 6/30まではしっかりと役割を全うすると決意を

申し上げ会長の時といたします。 

 

 

 

●お祝い 

＜事務所移転お祝い＞ 

 株式会社一心 松浦宏次会員 
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●出席報告 

本日出席率 79.54％ 

（出席者 35 名 欠席者 9 名 出席免除者 2 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●スマイル BOX 

 

◆今川忠男 会長 

眞田会長エレクト「次年度に向けて」準備を

深め、学んでいきたいと思います。どうぞよろ

しくお願いします。 

また私事ですが、日本木材青壮年団体連合会

主催第 19 回木材活用コンクール木材活用特別

賞をいただき、関係者の皆様感謝いたします。 

◆眞田奈津基 副会長 

先週土曜日は岩永幹事杯へ家内に息子まで一

緒に参加させて頂き、楽しい時間を過ごさせて

頂きました。ありがとうございます。 

又、先週金曜日は、如水館高校の振興会で岡

田会員と共に副会長に就任させて頂きました。

頑張ります。また 2 年間会長を務められた平井

さん、ご苦労様でした。 

本日は次年度に向けてということで話したい

と思います。どうか、皆さんのご支援をよろし

くお願いします。 

◆岩永光司 幹事 

6 月 11 日ゴルフ同好会ゴルフコンペ幹事杯に

多くの方々にご参加頂きありがとうございまし

た。楽しい一日を過ごすことができました。 

本日のプログラムは「次年度に向けて」です。

眞田次年度会長、よろしくお願い致します。 

◆神原一省 パスト会長 

先日のゴルフの岩永杯で幹事賞をいただきま

した。スマイルさせていただきます。 

◆谷口宏樹 パスト会長 

先週土曜日に開催されたゴルフ同好会のコン

ペで優勝させて頂きました。設営して頂いた平

井さん、ありがとうございました。ディズニー

ランドには必ず！！家族で行かせて頂きます。 

◆西浩二 会員 

眞田副会長にお車を購入頂きました。本当に

ありがとうございます。 

ロータリーの職業奉仕に感謝いたします。今

後とも宜しくお願い致します。 

◆桑田真由美 会員 

先日の岩永杯でレディース優勝し、高級ホテ

ルオイルスパ体験の賞品を頂きありがとうござ

います。 

女性参加 5 人になり楽しくプレイできてうれ

しいです。 

平井さん、いつも幹事で盛り上げて頂き感謝

です。スマイルします。 

◆馬場正人 会員 

6 月 11 日に、松永カントリークラブで行われ

た岩永幹事杯に参加させていただきました。 

成績はふるいませんでしたが、同伴者に恵ま

れ、とても楽しくプレーすることができました。

神原パスト会長、森原さん、ありがとうござい

ました。森原さんは、後半にいくにしたがって、

プレーがよくなっていましたので、次回は期待

大です。 

またよろしくお願いいたします。 

◆吉元友浩 会員 

前々回の例会で欠席しまして次年度のクラブ

協議会では大変ご迷惑をお掛け致しました。 

次年度の奉仕プロジェクト部門の理事をさせ

て頂きます。一年間宜しくお願い致します。 

また先週土曜日に開催されたゴルフ同好会コ

ンペに参加させて頂きました。 

ニアピン・ドラコン・9 位賞と賞品を頂き、す

べて入浴剤だったので家に帰って風呂に入る楽

しみが出来ました。 

幹事をされた平井さん、大変お疲れ様でした。 

◆橋本慎吾 会員 

先週土曜日の「岩永幹事杯」では、杉原会長・

岩永幹事、大変お世話になりました。平井幹事

の楽しい表彰式と豪華賞品で大変盛り上がり、

参加させていただいた女房も喜んで帰りました。

ありがとうございました。 

又、先週眞田副会長のお嬢様にＢＭＷＸ1 新車

会員結婚記念祝 

梅西啓二さん S52.6.15 

村井祐介さん H12.6.10 



をバルコムさんショールームにてご契約いただ

きました。ロータリーに入会させていただき、

わずか 2 年 3 ヶ月で 9 台目のご購入です。誠に

ありがとうございます。「粉骨砕身」働きます。 

◆松浦宏次 会員 

6 月 11 日に株式会社一心の引越しをしました。

その為にロータリーのゴルフコンペに参加でき

なくて申し訳ありませんでした。 

今日から株式会社一心は宝町になります。ロ

ータリー会場から少し離れますが次年度はＳＡ

Ａですので充分時間に余裕をもって設営をいた

します。 

◆下宮典子 会員 

このたび新社屋を千田町 182 号線沿いに移転

致しました。完成は 6 月末の予定ですが既に稼

働して居ります。お近くにお越しの節は是非お

立ち寄り下さいませ。 

又、本年度今川会長をはじめとして幹事の皆

様方お疲れ様でした。 

◆渡辺弘子 会員 

先日のゴルフコンペ、ケガの為、急なキャン

セルで申し訳ありませんでした。 

又、懇親会の後、ご利用いただきありがとう

ございます。今後共よろしくお願いします。 

◆清水朗弘 会員 

所用により欠席させて頂きます。誠に申し訳

ございません。 

◆佐木学 会員 

急な公務により出席が叶いません。欠席させ

て頂きます。申し訳ございません。 

◆平井啓博 会員 

先日のゴルフコンペ「岩永幹事杯」に多数の

ご参加を頂き有難うございました。次回は「ガ

バナー補佐、ガバナー補佐幹事おつかれ様コン

ペ」を 9 月に設営致します。多数のご参加、お

待ちしています。 

また如水館の振興会会長を先月の総会をもっ

て退任いたしました。関係者の皆様、貴重な経

験をさせて頂き有難うございました。 

 

 

 

 

 

●プログラム 

＜次年度に向けて＞ 

 眞田奈津基 次年度会長 

 

 

 

 

※ 次回例会 

6 月 20 日(月)17:00～ 新旧理事会 

同 18:00～ 最終例会 

 フォーシーズンズ・プライムステーキ 

 


